
WWW.LMDMEDIAGROUP.COMWWW.LMDMEDIAGROUP.COMWWW.LMDMEDIAGROUP.COM                                                                                                                        DECEMBERDECEMBERDECEMBER      202020202020                                                                                                          WEEKWEEKWEEK      505050

BEARS LOSEBEARS LOSEBEARS LOSE
6 IN A ROW6 IN A ROW6 IN A ROW





  Action Express Racing confirmó que tendrá un segundo prototipo inscrito para las 24 Horas de Daytona
2021.AXR, junto con Hendrick Motorsports, alineará el Ally Cadillac DPi-V.R #48 para los pilotos Johnson,
Simon Pagenaud, Kamui Kobayashi y Mike Rockenfeller.
  De esta forma, el equipo AXR tendrá dos vehículos inscritos ya que también contará con la participación
del #31 manejado por los pilotos de temporada completa Pipo Derani y Felipe Nasr, así como Mike
Conway. AXR ya tiene tres victorias en las 24 Horas de Daytona.
  "Durante muchos meses hemos estado hablando con Jimmie sobre correr con nosotros", dijo Gary
Nelson, gerente del equipo Action Express Racing. "Todo se unió en noviembre con el apoyo de Hendrick
Motorsports y su tremendo socio, Ally”.
  "Jimmie tiene mucha experiencia en Daytona, no sólo en el óvalo, sino también en el circuito interno.
Simon aporta mucha experiencia en resistencia y Kamui añade una gran cantidad de conocimientos de
puesta a punto y velocidad al coche. Ganamos la Rolex 24 con Mike en 2010, por lo que está
familiarizado con la forma en que operamos”.
  Johnson, cuyo última Rolex 24 la disputó en un Corvette DPi en 2011, comentó: "La Rolex 24 de
Daytona es una de las carreras más importantes del mundo. Es un evento muy desafiante tanto para el
equipo como para el piloto y requiere un alto nivel de concentración en todo momento. Es una carrera tan
divertida y única para competir”.
  "Esta será la primera vez que corro con Action Express y estoy muy impresionado con el equipo y su
preparación”.

  La Federación Internacional de Automovilismo abrió una investigación del espeluznante accidente de
Romain Grosjean en el Gran Premio de Bahréin.
  La FIA informó el jueves que podrían tomar ocho semanas para dar a conocer las conclusiones.El piloto
francés quedó atrapado en un monoplaza en llamas el domingo, cuando se partió por la mitad tras
penetrar una barrera metálica.
  Grosjean estuvo dentro de la cabina del Haas durante casi 30 segundos antes de poder escapar. Sufrió
quemaduras en la parte trasera de las manos y un esguince en el tobillo izquierdo. Fue dado de alto el
miércoles de un hospital militar en Bahréin.
  “La investigación del incidente de Grosjean cubrirá todos los aspectos, incluyendo los dispositivos de
seguridad, como el caso el HANS (un dispositivo que mantiene fija la cabeza), el cinturón, la ropa
protectora, el teléfono de emergencia, el reposacabezas, los extintores en el vehículo y el Halo”, dijo la
FIA en un comunicado. “El análisis también examinará el material del chasís y cómo respondió la barrera”.
  Grosjean atribuyó al Halo, un arco de seguridad que protege la cabeza de los pilotos y mitiga un fuerte
impacto, por haberle salvado la vida.
  Los investigadores también revisarán los datos de la cámara de alta velocidad que mira al piloto y que
capta 400 cuadros por segundo; el dispositivo en el oído del piloto que mide el movimiento de la cabeza; y
la grabadora de datos que registra la velocidad del monoplaza y la fuerza del impacto.
  Se calcula que Grosjean chocó contra la barrera a 137 mph (222 kph).“Como en todos los accidentes
graves, vamos a analizar cada aspecto de este accidente y colaborar con todos los involucrados”, dijo el
director de seguridad de la FIA Adam Baker. “Contar con tanta información disponible en la Fórmula Uno
nos permite determinar con precisión cada elemento de lo ocurrido”.
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  Para Kim Ng, sus primeras tres semanas como gerente general de los Marlins de Miami han significado menos
descanso y más café.
  Se ha dedicado a conocer a sus colegas, contactar agentes y a otros equipos, así como aprendiendo lo más que
puede sobre los cerca de 150 jugadores que forman parte de la organización de los Marlins.
  “Llamémoslo un curso intensivo”, dijo una sonriente Ng. “Hoy me pude dormir hasta las 5:30 de la mañana,
entonces estoy bien. No soy de tomar café, pero he tenido que beber un poco más estas últimas semanas. Mi
esposo ha sido bueno para asegurarse que cumpla con las tres comidas al día”.
  Tener a su esposo con un papel de apoyo es un recordatorio de que Ng es la primera mujer gerente general en las
Grandes Ligas. Un logro que no mencionó en ningún momento durante una conferencia de prensa 30 minutos del
jueves, señal de que el progreso puede convertirse en parte de la normalidad.Ng se enfocó en los esfuerzos para
consolidar el reciente progreso que han tenido los Marlins desde que hace cuatro años el grupo de dueños que
lidera Derek Jeter tomó al equipo para revivirlo.
  Este año los Marlins alcanzaron la postemporada por primera vez desde 2003. Su sistema de ligas menores es
considerado entre los mejores en el béisbol y ha comenzado a rendir frutos, con una abundancia de prospectos que
entusiasma la organización de cara a 2021.
  Después de tres semanas de estudiar video y charlas con los scouts de los Marlins, Ng comparte el optimismo que
ha generado Jeter y su equipo de trabajo.
  “Están a la vanguardia”, admitió Ng. “Realmente toma un largo largo tiempo tener un sistema de ligas menores de
esta calidad y calibre. Eso es lo más emocionante. Y asegurarnos de que nosotros como directiva estamos
haciendo todo lo posible para que se establezcan”.
  Rumbo a las reuniones de invierno de la próxima semana, que se realizarán de manera virtual, los Marlins tienen
como prioridad reforzar el bullpen y añadir un bate veterano. Pero las mejoras también pueden surgir de sus propias
filas e indicó que muchos prospectos están cerca de destacarse en las mayores.
  Posiblemente los Marlins no estarán muy ocupados en la agencia libre, debido a que no necesitan veteranos que
frenen el ascenso de sus promesas.
  “Cuando podamos darle la oportunidad a un prospecto de jugar, realmente queremos hacerlo”, dijo. “Entre más
rápido vengan y se desarrollen, seremos mejores como equipo a largo plazo”.

  El Napoli rebautizó su estadio el viernes en honor de Diego Maradona, su ex capitán e ídolo fallecido la
semana pasada.
  Por unanimidad, la asamblea de Nápoles aprobó que se cambiara el nombre del inmueble, de San
Paolo a Diego Armando Maradona.
  “Napoli está fascinado con la decisión de hoy, resaltó el club mediante un escueto comunicado en
linea.Maradona falleció a los 60 años en las proximidades de Buenos Aires. Miles de admiradores se
congregaron en el estadio napolitano para llorar el deceso del argentino, y llevaron como ofrendas
cartas, velas, flores y fotos.
  Durante su estadía de siete años en Napoli (1984-91), Maradona guió al club hacia sus únicos
títulos de la Serie A, en 1987 y 90, así como al cetro de la Copa Italia en 1987 y a su único
campeonato europeo relevante, de de la Copa UEFA en 1989.
  Un día después del fallecimiento, Maradona recibió honores por parte de Napoli en su partido de la Liga
Europa frente al Rijeka. Cada jugador entró en la cancha con una camiseta que decía “Maradona 10”.
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  En butacas apartadas, pero unidos por la misma melodía, los aficionados del Arsenal devolvieron
cierto sentido de normalidad a un estadio inglés.Incluso estuvo de regreso el habitual cántico contra
su rival del norte de Londres: “Ponte de pie si odias al Tottenham”.
  Los hinchas tuvieron que esperar 271 días para volver al estadio Emirates y para ver la forma en
que Alexandre Lacazette corrió a fin de celebrar con ellos. Igual que lo hizo en marzo ante el West
Ham, ahora Lacazette anotó primero ante el Rapid Viena.
  Arsenal se impuso por 4-1. 
  El jueves, los 2.000 seguidores afortunados que estuvieron en el encuentro de la Liga Europa fueron
los primeros que tuvieron permitido ingresar a un encuentro competitivo en Inglaterra desde el 11 de
marzo —el día que la Organización Mundial de la Salud declaró al coronavirus una pandemia. Se
detuvieron los deportes y se cerraron los estadios a los aficionados una vez que se reanudaron las
competencias.  
  El Reino Unido no ha seguido las tendencias de Europa. Tiene la mayor cantidad de muertes por
COVID-19 del continente, con más de 60.000, y unas 414 en el mismo día del encuentro del Arsenal.
Pero es la primera nación que permite que regresen los espectadores a un encuentro de fútbol
durante la segunda ola de coronavirus.
  Steve Manzanero, seguidor de los Gunners, se recuperó del coronavirus el mes pasado.“Fue
bastante desagradable”, relató el aficionado, quien sin embargo consideró necesario que los hinchas
regresaran a los estadios, como parte de la reapertura de la sociedad.
  “Lo peor ha sido escuchar a nuestro equipo, a nuestros futbolistas que tratan de jugar sin el ruido de
ningún seguidor”, consideró.
  Se insta a los espectadores para que no intercambien palmadas ni abrazos, como parte de las
medidas de distanciamiento social. Será más difícil evitar que canten.
  “Estoy cantado a todo pulmón”, dijo Manzanero. “Si no estoy ronco para cuando regrese, es que no
me la he pasado bien”.
  Highbury, el estadio anterior del Arsenal, solía ser tema de mofas de los hinchas rivales, quienes lo
apodaban “La Biblioteca”, al considerarlo sumamente silencioso. Los pocos espectadores que
acudieron al partido del jueves se cercioraron en cambio de que se les escuchara, y dejaron claro que
las cuarentenas no han apagado el ánimo.
  “Ustedes no existen ya”, cantaron a los seguidores del equipo rival, pese a que no había uno solo,
después de que Eddie Nketiah consiguió el tercer tanto del Arsenal.
  Por ahora, sólo los aficionados del equipo local pueden ingresar en los estadios. Así, sólo la
feligresía del Tottenham se presentará en el derbi del domingo, ante el Arsenal, correspondiente a la
Liga Premier.
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   La NFL está limitando aun más el acceso de los jugadores a las instalaciones de los equipos, en
un intento por reforzar las medidas de sanidad durante la pandemia de COVID-19.
  Mediante un memorándum enviado a los 32 equipos y obtenido por The Associated Press, se
informa a los clubes que deben cerrar sus instalaciones durante los dos días posteriores a los
partidos, aunque con algunas excepciones.
  A partir del lunes, todos los equipos que jueguen en domingo deberán mantener cerradas sus
instalaciones durante los dos días siguientes, salvo en el caso de los conjuntos que vayan a jugar
el jueves próximo. Sólo los jugadores que requieran atención médica por lesiones o que estén en
programas de rehabilitación podrán ingresar en el complejo del equipo.
  Los entrenadores pueden entrar en las instalaciones, pero deben trabajar dentro de sus propias
oficinas y no pueden realizar reuniones, a menos que sean virtuales.
  Los equipos que jueguen el lunes por la noche podrán tener a sus deportistas en las
instalaciones el jueves. Los clubes que disputen encuentros el jueves por la noche deberán cerrar
el complejo a los jugadores hasta el domingo.
  “No hay excepciones a esta prohibición”, advirtió la liga. “Las aprobaciones recibidas previamente
para reuniones presenciales no se aplicarán en estos dos días”.
  Los vestuarios y cafeterías deben cerrar durante los días señalados.
  Se permitirán pruebas a candidatos para integrarse al equipo durante los días restringidos, pero
sólo con “personal esencial de fútbol” americano. Los jugadores que se prueben para un equipo
estarán sujetos a las reglas actuales de análisis de coronavirus.
  Las disposiciones fueron negociadas con el sindicato de jugadores. El diario USA Today fue el
primer medio que informó sobre el envío del memo a los clubes.
  La NFL está levantando también el límite de viaje de 62 jugadores para los equipos. Ahora, cada
organización puede determinar cuántos jugadores lleva a los encuentros en casa ajena,
incluyendo los integrantes del escuadrón de prácticas.
  Dicha medida entra en efecto para los encuentros de la presente semana, y ayudaría a completar
el plantel de 48 integrantes en caso de que surjan problemas con el COVID-19 en el día de los
encuentros.
  Todos los jugadores que asistan a los partidos en casa o de visita y que estén a un costado del
terreno o en un espacio designado dentro del estadio con algunos compañeros o empleados
deben quedarse en el hotel del equipo la noche previa al encuentro.
  Los protocolos de la NFL se han ajustado constantemente desde los campamentos de prácticas.
Se han endurecido las restricciones durante las semanas recientes, en momentos en que el país
enfrenta un repunte en los casos de coronavirus.
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  El costo por aplazar los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 podría alcanzar los 2.800 millones de
dólares, según las cifras publicadas el viernes por el comité organizador, el gobierno de la capital
de Japón y el ejecutivo nacional.
  La cifra están en concordancia con las estimaciones realizadas en Japón desde que la pandemia
del coronavirus obligó a demorar la cita olímpica hace ocho meses. Está previsto que la ceremonia
inaugural se celebre el 23 de julio de 2021.
  Las dos entidades gubernamentales asumirán alrededor de dos tercios del gasto extra, mientras
que la parte restante será sufragada por el comité organizador, que tiene financiación privada.
  Pocos de los costos agregados para los Juegos de Tokio —o los costos generales— son
cubiertos por el Comité Olímpico Internacional (COI), con sede en Suiza, que depende
mayormente en fondos públicos para realizar sus eventos. Sus ingresos son generados en gran
parte por la venta de derechos de transmisión y patrocinios.
  “Pienso que nuestro mayor desafío son los costos adicionales”, destacó la gobernadora de Tokio,
Yuriko Koike, durante una conferencia de prensa virtual. “Este es un tema crucial a fin de que nos
preparemos para los Juegos Olímpicos. Necesitamos ganarnos la comprensión y simpatía del
pueblo de Tokio y el pueblo de Japón”.
  Al tiempo que el costo de los Juegos de Tokio sigue aumentando, podría reforzar el escepticismo
sobre la decisión de sostener una justa olímpica en medio de la pandemia. Encuestas recientes
muestran que la población japonesa está dividida sobre este tema, así como en permitir la entrada
de aficionados extranjeros pese a que se espera que para entonces se cuente con una vacuna.
  Japón ha controlado la pandemia mejor que la mayoría del resto del mundo, con cerca de 2.200
muertes atribuidas al COVID-19 en un país de 125 millones de habitantes.
  La Universidad de Oxford publicó un estudio hace tres meses en que señala que los Juegos de
Tokio son los más costosos Juegos Olímpicos de verano de la historia. Y tal estudio fue realizado
antes que la justa olímpica sea pospuesta por el brote de COVID-19.
  Previo al aplazamiento, Japón afirmó que los Juegos Olímpicos costarían 12.600 millones de
dólares. Pero una auditoria gubernamental el año pasado reveló que probablemente sería el doble
de esa cantidad, y eso fue antes de la postergación por la pandemia. Todo excepto 5.600 millones
de dólares provienen de fondos públicos.
  Las autoridades de Tokio aseguraron que los Juegos Olímpicos tendrían un costo total de 7.300
millones de dólares cuando obtuvieron la sede en 2013 en Buenos Aires, Argentina.
  El costo operativo del cambio de fecha está valorados en 171.000 millones de yenes (unos 1.640
millones de dólares al cambio actual). El comité organizador y el gobierno de Tokio sufragarán este
gasto en la misma proporción, y el gobierno nacional asumirá una pequeña parte.
  Por otra parte, las medidas contra el coronavirus ascienden a 96.000 millones de yenes (unos
920 millones de dólares), que serán abondos únicamente por los gobiernos.Los organizadores de
Tokio 2020 indicaron que la factura podría incrementarse en otros 27.000 millones de yenes
(alrededor de 260 millones de dólares) de un fondo de contingencia para ayudar a cubrir los costos
adicionales.
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  Mara Gómez, la joven trans que se refugió en el fútbol para escapar de la discriminación y la exclusión,
se convertirá en la primera jugadora transgénero en disputar el torneo profesional de fútbol femenino en
Argentina.
  La Asociación del Fútbol Argentino (AFA) autorizó el viernes la inclusión de Gómez, de 23 años, en el
plantel de Villa San Carlos que disputa el torneo transición 2020. Su equipo enfrentará el lunes a Lanús
por la segunda fecha.
  “Pude sacar el techo de encima de mí, muchas veces fui limitada a ciertos torneos, a hacer ciertas cosas
en mi vida. Jugar el primer partido es eso, disfrutar de esto que no sólo me hace bien a mí sino a gran
parte de la sociedad también”, dijo Gómez en una entrevista con The Associated Press en la casa que
comparte con su madre y cuatro hermanas más pequeñas en las afueras de La Plata, suburbio al sur de
Buenos Aires.
  Después de un largo recorrido como futbolista amateur en ligas de la provincia de Buenos Aires, la
delantera fue fichada este año por Villa San Carlos de la máxima categoría. En plena pandemia de
coronavirus, Mara batalló durante meses para convencer a la dirigencia de AFA que su condición de mujer
trans no implicaba una supuesta ventaja física que se le atribuye a los deportistas transgénero en el
deporte de alto rendimiento.
  La entidad, que en sus estatutos no contempla esta situación, acordó con ella una medición de
testosterona en sangre por debajo de los 10 nanomoles por litro, de acuerdo con los parámetros que
impone el Comité Olímpico Internacional (COI) para que un atleta transexual pueda competir.
  El fútbol será a partir de ahora un medio de vida para Mara, pero hace una década le dio motivos para
superar varios intentos de suicidio en la adolescencia “a causa de la discriminación y la exclusión que yo
padecía” mientras atravesaba la transición hacia su nueva identidad.
  Fue entonces que empezó a jugar a la pelota en una cancha de un baldío frente a su casa, junto con
vecinas del barrio.
  “Me di cuenta que el fútbol, por más que yo no lo sabía practicar, me hacía bien, me hacía olvidar un
montón de momentos de los que yo vivía en el día a día, le daba relajación y paz a mi mente y me ayudó a
enfrentar todos los obstáculos del día a día. Empecé a amarme”, recordó.
  Mara marcará un hito en un país que en la última década ha mostrado avances revolucionarios en el
acceso a derechos civiles, como una inédita ley a nivel mundial de identidad de género sancionada en
2012 que permite a los ciudadanos optar por la identidad autopercibida independientemente de su sexo
biológico. También fue pionero en América Latina con la sanción del matrimonio igualitario en 2010.
  Su caso implicó “romper con ciertas costumbres que tienen que ver con lo patriarcal, con eso que nos
han impuesto que tenían que ser nuestras conductas y a qué teníamos que dedicarnos de acuerdo con
nuestra genitalidad”.
  De altura imponente y figura atlética, Mara tiene como modelos a su compatriota Estefanía Banini,
excapitana de la selección argentina, la estrella brasileña Marta y a la estadounidense Alex Morgan.
  ¿Jugar un mundial femenino?
  “Nunca soñé que iba a estar en primera división y sin embargo se me dio. No sabría decirte si pienso en
un Mundial porque me da miedo pensarlo, que pueda ser limitada o excluida. Sí, creo sería inexplicable,
un sueño no vivido”, concluyó.
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  One week after losing to the Green Bay Packers in a performance coach Matt Nagy called "disappointing," the
Bears suffered a loss of a different flavor.
  The Bears fell to the Detroit Lions 34-30 after leading most of the game. Seemingly minutes away from snapping a
season-defining five-game losing streak, the Bears instead found the streak extended.
  "We've been on the other end of so many of these," said Nagy, "and now to have a lead like this and lose this way,
it stings. It hurts. They all sting. They all hurt. I think you could feel the excitement on the sideline for our guys to
come out and have that energy and be able to put points up on the board. I thought our guys, we did that.
  Quarterback Mitchell Trubisky, in his second consecutive start, oversaw a balanced offensive effort for most of the
game. Trubisky went into the game with efficiency as his main goal and appeared to be close to meeting it before a
third-down strip-sack deep in Bears' territory put the Lions in position to take the lead.
  The Bears then turned the ball over on downs at the Lions' 20 with :11 remaining.
  "I was just in shock because I felt like we were going to win that one," said Trubisky. "We drove down, and we were
in control most of the game. They took the lead late, but I just believed that we were going to go down there and get
a score. I was just a little shocked and disappointed.
  "The Bears have lost in nearly every conceivable manner since their last victory on Oct. 18. They've lost in
overtime, been blown out and, on Sunday, squandered a 10-point fourth-quarter lead.
  "This is the life in sports," said Nagy, "and it's not easy. It's not fun when you lose. And the only thing you can do is
continue to support each other, just fight for one another and understand that it's not because of lack of trying.
  "Trubisky finished the day with 267 yards and one touchdown, completing 26 of 34 passes. The fourth-year
quarterback, who has had several of his most successful games against the Lions, seemed prime to justify his
reinstatement as the Bears' starting quarterback. Instead, he will face another week of uncertainty about his status.
  "I feel kind of mentally hardened throughout this whole process," said Trubisky. "Just a lot of ups and downs
throughout the season with everything that happened. I just feel like I'm in control of my emotions, and I just want to
continue to be positive and make sure I'm lifting up my teammates so we can get this thing going in the right
direction.
  "The Lions pulled with three points on a 25-yard touchdown pass from Matthew Stafford to Marvin Jones with 2:18
remaining in the game. However, after the Lions opted against attempting an onside kick, the Bears took the ball on
the 11-yard line.
  Trubisky's fumble came on third-and-four from the Bears 17-yard line. With the Lions keyed in on stopping running
back David Montgomery, Nagy called a passing play to extend the drive and allow the Bears to run the clock out.
  Lions defensive end Romeo Okwara caught Trubisky's arm on the throw and defensive tackle John Penisini
recovered the ball on the Bears' 7-yard line, giving the Lions 1:48 to score.
  "I think I was just separating to where I was going to throw," said Trubisky. "I saw Anthony Miller over the middle.
So, I don't know if I was pump faking and clutching it or if I was gonna pull the trigger. Time was just running out.
[Okwara] made a good play. Credit goes to them. I just gotta take care of the football.
  "After Adrian Peterson scored on a five-yard run, the Bears had one final shot to reverse the outcome with 1:37 to
play. Trubisky drove the offense down the field before the drive sputtered 20 yards from the end zone. On fourth-
and-one, Trubisky handed the ball off to Montgomery, who could not get the first down, effectively ending the game.
  Trubisky did not take issue with the play call."If you are telling me it's one yard and we are handing the ball to David
Montgomery," said Trubisky, "my money is on him every time and our offensive line. It doesn't matter what the
situation is, so, I think, again, you have to give [the Lions defense] credit. They made the play. We didn't. It's as
simple as that.
  "The Bears will now need to contend with their longest losing streak since 2002. The past seven weeks have seen
the Bears go from the NFC North's surprise leader to tied for last place with the Lions, who won after firing head
coach Matt Patricia last week.
  "Is this right now a difficult time?" said Nagy, "You're damn right it is. It really is. It's hard. It challenges you in a lot of
different ways. It's hard, but this is also why we're in the position that we're in, is to let these guys see the authenticity
of your belief and trust in them.
  "Nagy was resolute in his postgame remarks, emphasizing the need for the team to rally together in times like
these.
  "I think the easy way out is for people in different positions like myself as a head coach to just chalk it up and say
'this wasn't our year,'" said Nagy, "but that will never happen to me and our guys. They feed off of that and that's all
we can do, the belief, the trust and that we have to finish strong and just understand that that's what we have left,
that's what's been given to us and that's what we have to do."
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